

改革から躍進の市政へ さらなる行財政改革から3つのレベルアップへ

8月2日の市長選挙におきまして、市民の皆様から温かいご支援をいただき、引き続き、二期目の市政運営を担わせていただくこととなりました。

改めて、その職責の重さに身の引き締まる思いでございます。

これまでの4年間は、小中学校の耐震化をはじめ庁舎問題など、安全・安心なまちづくりや子どもたちの通院にかかる医療費を小学校就学前から中学校卒業まで拡充するなど、子育て支援などに力を注いでまいりました。

二期目となる今後4年間では、引き続き行財政改革を行うとともに、「都市環境の整備」「教育・子育て・福祉」「市民協働」の3分野でのレベルアップを図り、危機管理体制の強化や市民皆様の生の声を聞く「車座会議」の開催など、さらなる市民サービスの向上に取り組んでまいります。皆様からお寄せいただきました信頼と期待にお応えするため、新たな決意のもと住んでみたい・住み続けたいまち「歓喜都市もりのまち」の実現に向け、全身全霊を傾注してまいりますので、今後とも、本町発展のため、より一層のご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

西端 勝樹



課長級以上の職員への訓示